, lettres qu'il m'a écrites sur ce su-" iet sont des tesmoignages glo-» rieux & visibles de ses genereux » sentimens, & de sa grande affe-32 Etion enuers les Muses.

Monsieur de la Mothe le Vayer Historiographe du Roy adresse so discours Sceptique sur la Musique, à nostre R. P. Marin Mersenne, comme i'ay remarqué en deux endroits de ce discours.

Au premier : Que si pour vous complaire, mon R. P. nous descendons de cette consideration generale au particulier de la Musique, sur laquelle ie reconnois que vous auez eu des pensees si releuces, que l'antiquité ne nous en fournit point de pareilles, nous n'y trouuerons neantmoins pas moins peut - estre de suiets de douter, & de matiere à